

Aufzeichnungen aus der Kampfzeit der Bewegung. Von Heinz Lohmann. Kartoniert RM 2.50. Leinen RM 3.50. Erscheint in den nächsten Tagen. Vorzugsangebot ©

Hier spricht der unbekannte SU-Mann, der seine Pflicht tat unter Einsat seines Gutes und Blutes, der in unbeirrbarem Glauben dem Ruf des Führers folgte. Unbeirrbar geht er seinen Weg durch Versammlungen, Saal= und Straßenschlachten, durch Kämpfe in aller Öffentlichkeit und durch das stille Ringen zwischen Mann und Mann in den Fabriken, auf den Hochschulen, auf den Landstraßen Deutschlands, von Gerichten verurteilt, von Gegnern verfolgt bis hin zum Sieg der nationalsozialistischen Revolution. Überall, wo ihn der Rampf um Deutschland brauchte, war er zur Stelle und kämpste, ohne vor der Mauer des Hasses und der But zu verzweiseln. Im Ruhrgebiet, in Pommern, im Osten, im Westen, in der Mitte des Reiches und auch in Österreich.

Dieses Buch eines alten Kämpfers ist bittere und doch aufrichtende Wirklichkeit. Jeder Kämpfer der alten Garde, jeder SS- und SU-Mann, jeder Hitlerjunge und jedermann aus der Bewegung muß dieses Buch lesen, weil erst aus einer solch lebenswirklichen Darstellung ein Eindruck von dem zu gewinnen ist, welcher Geist, welcher Wille und welche Tatkraft notwendig waren, um die Revolution zu gewinnen.

HANSEATISCHE VERLAGSANSTALT HAMBURG